



Randy Arozarena y Benjamín Gil conversan con niños y jóvenes

Causan furor beisbolistas en Tepic



El pelotero de grandes ligas y el conocido *Matador*, ahora como entrenador, estuvieron de visita en el nuevo estadio de beisbol de Tepic, en el que encabezaron un conversatorio

Cientos de niños, niñas, entrenadores y padres de familia de jóvenes beisbolistas, desde temprana hora se dieron cita en las instalaciones de lo que será el nuevo estadio de beisbol en la capital del estado, el motivo, estar presentes en el conversatorio que ofrecieron el beisbolista Randy Arozarena y el entrenador Benjamín Gil.

Durante el diálogo, los asistentes preguntaron a Randy Arozarena cómo hacer para llegar a jugar beisbol en las grandes ligas, a lo que el deportista nacido en Cuba y nacionalizado mexicano respondió que es a través de la disciplina, el esfuerzo y la dedicación que se pueden lograr las metas que los seres humanos se tracen en la vida.

Por su parte el reconocido entrenador, Benjamín Gil, expresó ante los asistentes que los triunfos deportivos se definen en el terreno de juego, pero se ganan en los campos de entrenamiento.

Fernando Ulloa Pérez PÁGINA 3A



Falla el sistema

Advierten errores en pago de refrendos

“Al generar la orden de cobro puede aparecer el dato de otro vehículo que no es el suyo, lo que yo les pido es que no paguen y nos reporten el caso”, dice el secretario de Administración y Finanzas, Julio César López

Al arrancar el año y el ejercicio fiscal es común que se presenten errores en el sistema cuando se hace el refrendo vehicular, cuando esto sucede los propietarios deben acudir a ejercer su respectiva aclaración, pero deben cerciorarse que los datos estén correctos y hasta entonces realizar el pago, así lo aclaró el secretario de Administración y Finanzas del gobierno estatal, Julio César López Ruelas.

“En todo caso cuando alguien quiera hacer un pago de un refrendo, por ejemplo anual de la tarjeta de circulación y al momento de generar la orden de pago le aparezca el dato de otro vehículo que no es el suyo, lo que yo les pido es que no lo paguen, y nos reporten ese caso, porque insisto, puede ser un cruce de datos, un error temporal, a veces suele pasar, y si nos ayudan con este reporte nosotros revisamos y los corregimos para que el pago salga con los datos correctos del vehículo del cual es propietario, repito, es una situación temporal en el sistema”.

Oscar Gil PÁGINA 3A

Nosotros sólo auxiliamos, dice el fiscal
Determinará Aeronáutica Civil causa oficial de avionetazo

El personal de la Fiscalía de Nayarit se dedicó a realizar procedimientos de genética forense para identificar los cuerpos

Para lograr identificar los cuerpos de los cuatro pasajeros que viajaban en la avioneta que se desplomó el pasado martes en Pantanal, municipio de Xalisco, fue necesario realizar el procedimiento de genética forense, explicó el Fiscal de Nayarit, Petronilo Díaz Ponce Medrano.

Fernando Ulloa Pérez PÁGINA 7A

Hoy conocido como NTV+

Celebra Nayarit en Línea su 18 aniversario

Redacción

El periodista Antonio Tello y su equipo de trabajo se encuentran de manteles largos, es el aniversario número de 18 desde la creación del sitio de noticias en Internet *Nayarit en Línea*, el cual hoy se ha convertido en *NTV+*, un conglomerado de medios que incluye información y entretenimiento, de forma

digital, televisiva, el cual ha consolidado alianzas con medios radiofónicos e impresos a nivel local y nacional.

El propio Antonio Tello escribió al respecto: “Hoy celebramos 18 años de realizar periodismo digital en Internet desde cuando nació la página web *Nayarit en Línea* en 2006, luego fue *NTV* y ahora evolucionó a *NTV+* en sinergia con los

canales de televisión 8NTV y Multimedia, en alianza con las siete estaciones de radio de Álica Medios, GrupoBD Cast y MVS Radio, así como el periódico *Meridiano*... Juntos seguimos siendo la multiplataforma de medios más importante de Nayarit gracias a nuestras audiencias y al apoyo de ustedes amigos y amigos”, publicó Antonio Tello en sus redes sociales.



Donan su cabello para pelucas oncológicas

Solidaridad de infantes brindan esperanza a pacientes con cáncer

Heidi a su corta edad sabe del valor de la solidaridad, por lo cual le solicitó a su mamá como regalo de cumpleaños que la llevara a que le cortaran su cabello para donarlo

Gracias a la buena voluntad de niñas como Heidi Yamilet Díaz Arciniaga, de 10 años de edad, proveniente de la comunidad de San Felipe Aztatán, del municipio de Tecuala, niñas y mujeres que se encuentran en tratamiento contra el cáncer, pueden adquirir de manera gratuita pelucas

oncológicas que el DIF Nayarit confecciona, a través de Casa de la Mujer.

Heidi a su corta edad sabe del valor de la solidaridad, por lo cual le solicitó a su mamá como regalo de cumpleaños que la llevara a que le cortaran su cabello para donarlo: “La razón por la cual doné de

corazón mi cabello es que me da mucha tristeza ver a las niñas con cáncer y sin pelo. Les pido de todo corazón a todas las personas que tengan una cabellera como la mía, se animen a donar para darles una sonrisa a las niñas con cáncer”, finalizó emocionada.

Redacción

PÁGINA 8A

Alertan de ofertas de trabajo falsas en el extranjero

Los delincuentes piden depósitos a cuentas particulares para que se pueda acceder a las supuestas ofertas, pero se recuerda que en las instituciones los trámites son gratuitos

¿Cómo identificar ofertas falsas en el extranjero?, es una pregunta que lanza la Secretaría del Trabajo y su similar local, la Secretaría del Trabajo y Justicia Laboral del Gobierno del Estado a través del Servicio Nacional

de Empleo Nayarit, para alertar a las personas a no ser objeto de fraudes.

Por ejemplo, es importante mencionar que las supuestas ofertas de bandas de delincuentes generan cobros para que se pueda acceder a

las mismas.

Se condiciona que el dinero sea depositado a cuentas de particulares, frente a lo cual se recuerda que en las instituciones oficiales los trámites son gratuitos.

Oscar Verdín Camacho/relatosnayarit

PÁGINA 7A

En la carretera Tepic-Aguamilpa

Donarán órganos de joven que perdió la vida en accidente

Lamentablemente y durante la noche de este jueves, el joven identificado como Carlos Alberto Zalazar, de 19 años de edad, perdió la vida como consecuencia de las graves lesiones.

La familia del joven Carlos ha decidido donar sus órganos y con ello salvar vidas.

Como se dio a conocer, los hechos se registraron minutos antes de la 1:00 de la tarde del pasado miércoles, donde de acuerdo con testigos momentos antes el conductor de un vehículo de la marca Honda tipo Civic, en color gris, quien fue identificado como Omar Aldair, quien viajaba en compañía de Carlos Alberto, circulaba a velocidad inmoderada sobre la carretera Aguamilpa con sentido hacia Tepic, mismos que al ingresar a una curva que se localiza justo a la altura de la Laguna de Mora, perdieron el control del vehículo, invaden carril contrario y se impactaron de costado lateral izquierdo contra una góndola que circulaba con sentido hacia Francisco I. Madero (Puga).

Misael Ulloa I.

VER EN ALERTA CIUDADANA

NUESTRAS PLUMAS

La Serpentina
Un placer muy castigado
Guillermo Aguirre

Marcha de la unidad de Morena
Juan Alonso Romero

Monitor Político
Julio Casillas Barajas

PÁGINA 2A



Un placer muy castigado

****Los juzgados cívicos han sancionado a más de 200 personas en Tepic, casualmente en la mayoría de los casos, el castigo, lo originó el estado etílico del sancionado.**

Con más de 200 personas las que han pagado sentencia por infringir el reglamento cívico emitido por el honorable ayuntamiento de Tepic, cuyo cumplimiento está a cargo del director de los juzgados cívicos en el municipio de Tepic, el licenciado JORGE JAVIER OLIVARES FLORES, dato expresado por el propio titular de los juzgados cívicos municipales.

El juez cívico OLIVARES FLORES, señala también los principales delitos o infracciones al reglamento que provocan castigar, o para que se oiga mejor, sancionar a una persona por su mala conducta, o por un comportamiento que perjudique a sus vecinos o a los colonos o ciudadanos en general, y mire usted los delitos que han hecho que más de 200 personas hayan sido sancionadas:

Tenemos en primer lugar, POR CONSUMIR BEBIDAS EMBRIAGANTES EN LUGARES PÚBLICOS.

Luego POR DROGARSE EN LUGARES PÚBLICOS.

POR HACER ALGUNA NECESIDAD FISIOLÓGICA EN UN LUGAR PÚBLICO.

POR PLEITOS O SEA RIÑAS

POR INJURIAR A LAS AUTORIDADES

POR TIRAR BASURA, ya sea porque no es el día acordado para que pase el camión recolector, o sea por tirarla en la vía pública sin pudor alguno.

POR NO RESPETAR LOS DECIBELES DE VOLUMEN, AL MOMENTO DE HACER FIESTAS CASERAS

A estos juzgados no llevan a los conductores de vehículos que detienen por manejar en estado de ebriedad, esos van directo a la prisión preventiva ya sea en fiscalía o en otro lugar, esto luego de dar positivo en los dispositivos de revisión de los grados de alcohol de los conductores, así que este delito no cuenta aquí.

Sin embargo quiero recalcar en este comentario, que excepto el delito de tirar basura en lugares prohibidos, en la vía pública, el resto que son: CONSUMIR BEBIDAS EMBRIAGANTES EN LUGARES PÚBLICOS. DROGARSE EN LUGARES PÚBLICOS. HACER ALGUNA NECESIDAD FISIOLÓGICA EN UN LUGAR PÚBLICO. PLEITOS O SEA RIÑAS ENTRE PARTICULARES, y finalmente INJURIAR A LAS AUTORIDADES, todos estos delitos se derivan o tienen su origen en el primero, es decir en el consumo de bebidas embriagantes.

Porque mire usted, luego de que alguien se pone "hasta las manitas", como se dice comúnmente para referirse a quien se excede en el consumo de alcohol, realizar cualquier

otro acto, se vuelve aparentemente fácil, incluso se antoja como de reto, de tal manera que un borrachito, luego de sentirse envalentonado, si le entra al consumo de mariguana u otro enervante, saca su yerbita, y fuma sus cigarrillos, o en el peor de los casos, saca su pipa para entrarle a la sustancia granulada-como dicen los boletines de la secretaria de seguridad- y echarse su inhalación de humo cristalizado.

Aún más, ya entonado con varios litros de bebidas "espirituosas", como algunos llaman a las bebidas embriagantes, o sea al alcohol, para que nos entendamos, el borrachito sin pena o vergüenza alguna, se saca el miembro viril para ponerse a orinar en cualquier banqueta, carro, o cochera que esté a la mano.

Claro, lo que para sus compañeros puede ser gracioso, o para el mismo borrachín, es una ofensa para los que no están tomados o embriagados, los que llaman a la policía y lo remiten al juzgado cívico, en donde ya le impondrán su castigo, cuando se le pase el efecto de la borrachera, de los castigos ahorita no hablaré porque no es el caso, de eso luego tratamos el punto.

Pero esto de orinarse o incluso defecar en lugares públicos, o ante el público que nada debe como para aguantar ese tipo de exhibiciones, obvio que solo lo hace alguien que anda excedido de alcohol en la sangre.

Y claro los pleitos en las famosas fiestas caseras, esas que suelen hacerse en la cochera de las casas, o en las banquetas del lugar en donde se pone un toldo y dentro de él, las mesitas para ubicar a las cazuelas, no dejan de tener sus imprevistos, como cuando uno de los comensales, ya pasado de corona light, o de las ballenas o caguamas, cervezas muy socorridas. Empieza a ofender a medio mundo, hasta que alguien lo enfrenta y empieza la riña, posterior al pleito, llegan las autoridades, o sea la policía para aplacar la bronca, y nunca falta el clásico borrachín que presume ser amigo desde el presidente de la república, hasta el gobernador, y que claro, les dice a los policías que los va a correr de su trabajo, así que este es otro delito hecho en el marco de traer la cabeza embotada de alcohol.

Al final, con todas sus influencias, estos borrachines van a pasar su noche o a barrer calles para pagar su multa, ya desvanecido el alcohol en su cerebro, vuelven a la realidad, ¡bendito sea Dios!...hasta el lunes

Marcha de la unidad de Morena

Juan Alonso Romero

"En política la unidad, tiene la perspectiva de la suma de todos, incluidas a las diferencias normales en todo proyecto. Puesto que la unidad, es la expresión de alianzas en el interior o hacia el exterior de un proyecto determinado". Literatura política.

MORENA ESTATAL

La dirigente estatal de Morena en Nayarit, Zaira Iturbe, convocó a una Conferencia de Prensa a los diferentes medios de comunicación, el viernes 26 de enero, por la mañana. Para dar a conocer, que su partido, está convocando a la "Marcha de la Unidad".

El sábado 27 de enero.

A las 4:00 de la tarde.

Enfrente de Liverpool, por la Avenida México.

La dirigente estatal, estuvo acompañada en el presidium por el líder estatal de los jóvenes, César Castañeda. También por un valioso cuadro del partido, Guadalupe de Jesús Ibarra Meza.

LA CONVOCATORIA

La Convocatoria, explicó Zaira Iturbe, es para militantes y simpatizantes de Morena. Donde participarán como invitados los miembros de Morena de los 20 municipios del estado. Con su dirigencia estatal y sus dirigencias municipales y de las demarcaciones. Señalando, que antes de que se den a conocer nombres y posiciones a todos los puestos de elección popular locales y federales, primero, es este evento, para ir a precampañas y a las campañas unidos. Que este momento, lo es para la suma de voluntades y esfuerzos en torno a los principios y postulados de Morena. Atendiendo al ejemplo y enseñanza política del líder moral de ese movimiento, como lo es el presidente Andrés Manuel López Obrador. Quien ha dado siempre la indicación de trabajo del partido, bajo el principio de "Con el Pueblo Todo. Sin el Pueblo Nada".

EXPLICACIÓN

Explicó la dirigente estatal, que desde los días 4, 5 y 6 de diciembre de 2023, se convocó a los aspirantes a puestos de elección popular, de los distritos locales y las posiciones del senado y la cámara federal de diputados, así como a las posiciones municipales, a participar. En cuyo proceso, está la Comisión Nacional de Procesos Electorales, trabajando en la revisión de datos, como en el cumplimiento de los requisitos que fijó la Convocatoria. Misma comisión, que analizará igualmente, los resultados de las encuestas.

Donde el 70% de las posiciones, serán para los militantes.

El 30% restante, será para simpatizantes.

Comentó en unos días más, se darán a conocer los nombres de precandidatas y precandidatos a las posiciones que se

convocaron. Las locales de Ayuntamientos y Congreso. Como las federales para diputados y senadores.

Este momento, señaló, es para lograr la unidad y el respeto en el partido, para todos los militantes y simpatizantes de Morena. Concientizando a militantes y simpatizantes, sobre la importancia de la lealtad. De nuestra lealtad. Para que prevalezcan lo justo y lo correcto.

LA MARCHA

Expresó que la Marcha la encabezará una gran estructura morenista, con la presencia de los coordinadores de demarcación de todos los 20 municipios. Con sus dirigencias municipales, la estatal y los simpatizantes que gusten sumarse.

A pregunta expresa, contestó que los partidos aliados, desde luego que están invitados, si quieren hacer presencia y participar.

OTRAS PREGUNTAS

A preguntas de los medios, para intentar saber quién o quienes estaban ya anotados o descartados como precandidatas o precandidatos a puestos de representación popular, Zaira sí dio respuesta. Dijo, que existe la convocatoria. Esta establece determinados requisitos.

Que también existe una Comisión de Acción Electoral a nivel nacional. Que es esta comisión, la que evalúa el cumplimiento de los contenidos de la convocatoria, por parte de quienes aspiran. Misma comisión, que en su momento informará sobre el cumplimiento de la convocatoria. E igualmente sobre el resultado de las encuestas correspondientes. Para entonces conocer los nombres de hombres y mujeres, que queden como precandidatos y precandidatas.

SEÑALÓ

Señala a preguntas insistentes de posibles descartados, descartados o eliminados, que ella no tenía ni información, ni facultades sobre este particular. Que en su momento y que será en breve, la comisión autorizada por la misma convocatoria, empezará a dar los resultados. Que serán para las posiciones locales, como para las federales. Se trata reitero de esperar un poco, muy poco. En breve, la comisión responsable y autorizada, brindará esos resultados.

Manifestó su pleno reconocimiento y respeto a quienes están participando en el proceso interno de Morena. Donde todas y todos, están en la opción de recibir toda la información que, en términos de la convocatoria, le soliciten al órgano de acción electoral del Comité Nacional del partido.

A unos meses de las elecciones del próximo 2 de junio, Morena, el Partido del Trabajo (PT), el Partido Verde (PVEM), así como PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano (MC), ya se encuentran definiendo a sus candidatos para el Senado de la República y vislumbran sus respectivos aspirantes a diputaciones federales.

Muchas caras conocidas y una que otra de la nueva hornada. En tanto que Morena, PT y PVEM irán juntos en la coalición legislativa "Seguimos Haciendo Historia", PRI-PAN-PRD también lo harán en la alianza "Fuerza y Corazón por México". MC por su parte irá solo. Sea como sea, al menos hay interés, aunque nadie se fije aún en las propuestas o iniciativas

MONITOR POLÍTICO

Julio Casillas Barajas

A punto de definirse los candidatos al Senado y diputaciones federales

*** Los partidos políticos velan armas con sus mejores elementos**

*** Muchas caras muy conocidas**

que defienden.

Por ejemplo, en Morena ya estaría todo listo para que Marcelo Ebrard obtenga una candidatura al Senado por la vía plurinominal, o por lo menos, uno de sus más cercanos alfiles. Como lo ofreció en su oportunidad,

Morena habría contemplado en su lista de candidatos al Senado a los perfiles que obtuvieron el segundo lugar en las encuestas para definir a los candidatos estatales rumbo a 2024. Tal es el caso de los siguientes personajes: Omar García Harfuch, Ignacio Mier, Ricardo Sheffield, Verónica Camino en Yucatán; Carlos Lomelí en Jalisco; Sasil de León en Chiapas; Víctor Mercado en Morelos; y Manuel Huerta en Veracruz.

Para el Senado también irían Ernestina Godoy, Higinio Martínez, Rosalinda López (hermana de Adán Augusto López, exsecretario de Gobernación, Jorge Carlos Ramírez Marín, Santiago Nieto, Cecilia Guadiana, Julieta Ramírez, Lucía Trasviña, Andrea Chávez, Luis Fernando Salazar, Homero Davis y Raúl Morón, entre otros.

LOS DEMÁS PARTIDOS SACAN CUENTAS Y...

NOMBRES

Por el PRI se mencionan Manlio Fabio Beltrones y su hija, Carolina Viggiano, Miguel Riquelme Solís, Manuel Añorve, Claudia Anaya por Zacatecas; Paloma Sánchez por Sinaloa e Indira Kempis, exemecista que recientemente dejó la bancada de Movimiento Ciudadano.

Como se ve, también el PAN ya tiene su probable lista de candidatos para la Cámara Alta. Algunas personalidades de la política mexicana que habían permanecido fuera del ojo público, figuran para ir por un curul por la vía "plurinomial", ellos son: Ricardo Anaya, Marko Cortés, Lilly Téllez, Mauricio Vila, gobernador de Yucatán; Enrique Vargas del Villar, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en el Estado de México y Josefina

Vázquez Mota.

En el PRD está amarrado Jesús Zambrano, y por el MC, Luis Donaldo Colosio Riojas.

Ojo, para las candidaturas a senadurías ante el Instituto Nacional Electoral (INE) el registro es del 15 al 22 de febrero, por lo que aún no están totalmente confirmados ni perfiles ni fórmulas.

LAS AÑORADAS PLURIS O "DE REGALO"

El PRI define candidaturas pluris al Congreso: Alito Moreno, Carolina Viggiano, Alejandra del Moral y Aurelio Nuño, en la lista. Es decir, el tricolor aprobó la lista de candidaturas de las 5 circunscripciones y el listado nacional al Senado a la República.

En esta maraña, el PAN también filtra candidatos pluris a diputados: Cabeza de Vaca y Germán Martínez, en los primeros lugares. Otro dato: al menos cuatro exgobernadores del PRI buscan un lugar en el Congreso.

TRASCENDIDOS SOBRE ESTE TEMA

Así es, la Comisión Política Permanente del PRI aprobó la lista de aspirantes a diputados federales y senadores: exgobernadores y líderes del partido encabezan la lista de candidaturas al Congreso. El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y la secretaria general, Carolina Viggiano, se garantizaron los dos primeros lugares de las listas de candidatos plurinominales al Senado. Como se sabe, el líder nacional del PRI ha tenido una trayectoria polémica, de hecho, ha sido denunciado por tráfico de influencias, lavado de dinero, fraude fiscal y desvío de recursos públicos. Además, a inicios del año, Montserrat Arcos Velázquez, diputada federal del PRI, lo denunció por violencia política de género, e hizo señalamientos de corrupción en su contra. Pero eso hay que demostrarlo donde se debe y no caer ni en chismes ni en rumores de cantina.

Entonces, en la lista de candidatos a San Lázaro aparece el sobrino de Alito, Christian Castro Bello, quien perdió la elección de gobernador de Campeche con la morenista Layda Sansores. La diputada y secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, buscará un escaño por Hidalgo. En este proceso electoral busca pasar de la Cámara de Diputados al Senado.

Al Senado varios conocidos

La lista del PRI de pluris en el Senado queda de la siguiente manera: 1. Alejandro Moreno; 2. Carolina Viggiano; 3. Pablo Angulo; 4. Cristina Ruiz Sandoval; 5. Manlio Fabio Beltrones; 6. Ana Lilia Herrera; 7. Carlos Aceves del Olmo y 8. Sofía Carvajal Isunza

PRI Y SUS CANDIDATURAS PLURINOMINALES

PARA DIPUTADOS

En la lista de aspirantes plurinominales del PRI a una diputación federal destaca Alejandra Del Moral, ex candidata al gobierno del Estado de México, quien perdió el bastión más preciado del priismo, frente a Delfina Gómez y ahora podría quedarse en San Lázaro. También figura el exjefe de la oficina de la Presidencia en el sexenio de Enrique Peña Nieto y exsecretario de Educación Pública, Aurelio Nuño, quien tenía tiempo alejado de la política. El actual coordinador de los diputados federales y esposo de Viggiano, Rubén Moreira, fue incluido en la lista de candidatos pluris.

Aquí la lista por circunscripción:

Primera Circunscripción: 1. Arturo Yáñez Cuellar, 2. Graciela Ortiz González; 3. Mario Zamora Gastelum; 4. Sylvana Beltrones.

Segunda Circunscripción, 1. Rubén Moreira; 2. Marcela Guerra Castillo; 3. Miguel Alonso Reyes; 4. Verónica Martínez García; 5. Eruviel Alonso; 6. Fuensanta Guerrero.

Tercera Circunscripción: 1. Lorena Piñón Rivera; 2. Christian Castro Bello; 3. Ariana Rincón; 4. Emilio Lara Calderón; 5. Eufrosina Cruz Mendoza.

Cuarta Circunscripción: 1. Xitlalic Ceja García; 2. Israel Betanzos Cortés; 3. Nadia Navarro Acevedo; 4. Carlos Gutiérrez Mancilla; 5. —; 6. Fausto Zamorano Esparza; 7. Ofelia Socorro Jasso;

Quinta Circunscripción: 1. Samuel Palma Cesar; 2. Leticia Barrera Maldonado; 3. Hugo Gutiérrez Arroyo; 4. Abigail Arredondo Ramos; 5. Emilio Suárez Licona; 6. Alejandra del Moral; 7. Jorge Armando Meade; 8. Hilda Lizette Moreno y 9. Aurelio Nuño Mayer.

ASÍ LAS COSAS. VEREMOS Y DIREMOS.

Meridiano
Meridiano de Nayarit

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director general
JORGE ENRIQUE GONZÁLEZ CASTILLO

Jefa de redacción
YUVENIA ULLOA
meridianoredaccion@gmail.com

Editor responsable
JORGE ENRIQUE GONZÁLEZ CASTILLO
jorgeoptima@gmail.com

Comercialización
SERAFIN CORDERO ROBLES
ventas@meridiano.mx
Tels. (311) 214.38.09, 210.32.11

Oficinas Generales:
Independencia #335 Tepic, Nayarit

Publicación de edición de lunes a sábado autorizada. Año 38, No. 13,451 Registro de SEPOEMEX Número 10581 12389-001. Características 12-1252-70. Certificado de Licitud de Título No. 17593. Certificado de Licitud de Contenido No. 17593. Reserva de derechos al uso exclusivo número: 04-2011-111618571500-101. Título reservado por la SEP 1587-93. Sistema Internacional de Publicaciones Setadas CODIGO ISBN-0128-509. Registro COPARMEX 153. Registro CANACINTRA 3240. Registro ANERMI 6029-93. Los colaboradores que firmen sus escritos son responsables del contenido de los mismos. No hay obligación de devolver originales, aunque no se publiquen. Todos los fondos y correspondencia a este periódico deben ser dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Tercera distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco. Representación comercial en la CDMX: Medios Masivos Mexicanos SA de CV. Luz Saviñón No. 13-602 Col. del Valle México. Ejemplares diarios en la CDMX: La Torre de Papel, Club de Periodistas de México, Fílomeno Mata 6-A CDMX, Oficinas Generales, editado, impreso y distribuido por: Compañía Editorial Alpeyón S de RL, Av. Independencia 9335, Inao. Las Aves, C.P. 63157. Tepic, Nayarit, México.

Randy Arozarena y Benjamín Gil conversan con niños y jóvenes

Causan furor beisbolistas en Tepic



El pelotero de grandes ligas y el conocido *Matador*, ahora como entrenador, estuvieron de visita en el nuevo estadio de beisbol de Tepic, en el que encabezaron un conversatorio



Cabe destacar que Arozarena y Gil tuvieron la oportunidad de escuchar los detalles sobre la construcción del estadio y expresaron su opinión sobre la proyección final de la obra. Se espera que este nuevo estadio se transforme la vida de los habitantes de Tepic, sobre todo de los jóvenes, especialmente aquellos que viven cerca del recinto, sino que también se convierta en una sede clave para los eventos deportivos más importantes del país.

Al término del conversatorio, las figuras destacadas del beisbol por espacio de 20 minutos mostraron su aprecio y gratitud hacia los jóvenes nayaritas que tuvieron la fortuna de tenerlos frente a frente al tomarse fotografías y firmar autógrafos, ello, un gesto que refleja el respeto y el reconocimiento hacia el arduo trabajo de estos profesionales.

De pronto se pusieron de pie para retirarse del lugar y fueron despedidos como verdaderos ídolos deportivos, pues mientras intentaban abordar las camionetas que los conducirían a un nuevo destino, las multitudes obstaculizaban sus pasos.

Es importante mencionar que este proyecto es un claro reflejo del trabajo incansable y la gestión del gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, quien ha mostrado un compromiso firme por seguir fomentando el deporte y el desarrollo comunitario en la región. La construcción del estadio Santa Teresita promete ser un hito en la historia deportiva de Tepic y un símbolo de cómo el deporte y la comunidad pueden trabajar juntos para alcanzar grandes logros.

Fernando Ulloa Pérez

Cientos de niños, niñas, entrenadores y padres de familia de jóvenes beisbolistas, desde temprana hora se dieron cita en las instalaciones de lo que será el nuevo estadio de beisbol en la capital del estado, el motivo, estar presentes en el conversatorio que ofrecieron el beisbolista Randy Arozarena y el entrenador Benjamín Gil.

Durante el diálogo, los asistentes preguntaron a Randy Arozarena cómo hacer para llegar a jugar beisbol en las grandes ligas, a lo que el deportista nacido en Cuba y nacionalizado mexicano respondió que es a través de la disciplina, el esfuerzo y la dedicación



que se pueden lograr las metas que los seres humanos se tracen en la vida.

Por su parte el reconocido entrenador, Benjamín Gil, expresó ante los asistentes que los triunfos deportivos se definen en el terreno de juego, pero se ganan en los campos de entrenamiento, por ello resaltó la importancia de entrenar con dedicación y responsabilidad para lograr obtener habilidades deportivas que en equipo los lleven al triunfo.

Sin embargo, especificó, que los jóvenes además de aspirar a ser grandes deportistas se tienen que preparar académicamente para que después de que concluyan sus carreras deportivas ejerzan una profesión a favor de la sociedad.

Ejemplos a seguir, dice la secretaria de Gobierno

Son Arozarena y Benjamín Gil una motivación para los jóvenes



Fernando Ulloa Pérez

La presencia de Randy Arozarena y Benjamín Gil en Nayarit, son una motivación para los jóvenes beisbolistas del estado, porque son dos grandes y reconocidos deportistas que sirven como ejemplo a las nuevas generaciones de beisbolistas nayaritas y de todo México, consideró la secretaria General de Gobierno, Rocío Esther González García.

Refirió que para el gobierno estatal es de suma importancia impulsar las actividades deportivas como lo es el beisbol, ya que a través del deporte es como se logra evitar que los jóvenes de todas las edades caigan en las garras de las adicciones. González García aseveró que la administración del doctor Miguel Ángel Navarro Quintero, además de promover el deporte en tierras nayaritas, ha trabajado para lograr



mejorar los servicios de salud y de educación: "Pero sobre todo en deporte porque él sabe que el deporte es salud y también es crecimiento y desarrollo a favor de toda una sociedad".

Finalmente, la secretaria General de Gobierno dijo que este viernes 26 de enero fue un día inolvidable para los niños y jóvenes beisbolistas que asistieron, saludaron y pidieron un autógrafo a sus ídolos.

Para el gobierno es de suma importancia impulsar las actividades deportivas, ya que a través de ellas se logra evitar que los jóvenes de todas las edades caigan en las garras de las adicciones

Falla el sistema Advierten errores en pago de refrendos

"Al generar la orden de cobros puede aparecer el dato de otro vehículo que no es el suyo, lo que yo les pido es que no paguen y nos reporten el caso", dice el secretario de Administración y Finanzas, Julio César López

Oscar Gil

Al arrancar el año y el ejercicio fiscal es común que se presenten errores en el sistema cuando se hace el refrendo vehicular, cuando esto sucede los propietarios deben acudir a ejercer su respectiva aclaración, pero deben cerciorarse que los datos estén correctos y hasta entonces realizar el pago, así lo aclaró el secretario de Administración y Finanzas del gobierno estatal, Julio César López Ruelas.

"En todo caso cuando alguien quiera hacer un pago de un refrendo, por ejemplo anual de la tarjeta de circulación y al momento

de generar la orden de pago le aparezca el dato de otro vehículo que no es el suyo, lo que yo les pido es que no lo paguen, y nos reporten ese caso, porque insisto, puede ser un cruce de datos, un error temporal, a veces suele pasar, y si nos ayudan con este reporte nosotros revisamos y los corregimos para que el pago salga con los datos correctos del vehículo del cual es propietario, repito, es una situación temporal en el sistema".

Explicó que esto ocurre porque se cargan todas las bases de datos con los nuevos importes, en su caso nuevos conceptos, hay una migración de base de datos y en ocasiones puede haber ese tipo de fallas, pero son cuestiones que se solucionan muy fácilmente.

El responsable de las Finanzas del Gobierno estatal recordó que la Unidad de Medida y Actualización o referencia económica en pesos, se actualizará en el mes de febrero, razón por la que se invita a los contribuyentes aprovechar el momento y lo hagan a la brevedad ya que podrían estar ahorrando incluso unos pesos haciéndolo previo a la venidera inflación del 2024.

López Ruelas confirmó que por indicación del jefe del Ejecutivo estatal, hasta el momento no se tienen previstos descuentos en materia de refrendo: "Hasta ahorita no, no hemos considerado, el gobernador no nos ha instruido para abrir un programa de descuentos, como todos ustedes saben nosotros hemos cerrado por instrucciones de él precisamente la posibilidad de los descuentos".



2024 ▶ PRIMAVERA

LECHUGA
Romana pieza

a sólo \$ **13⁹⁰**

máximo 5 Piezas por cliente

CHILE VERDE
Para rellenar kilo

a sólo \$ **32⁷⁵**

máximo 5 kilos por cliente

ACEITE
Comestible Vegetal Ley® de 800ml

llévate **2 x \$60⁰⁰**

CEREALES
Kellogg's® ZUCARITAS® de 600g o Choco KRISPIS® de 540g

llévate **2 x \$120⁰⁰**



PIÑA
Miel kilo

a sólo \$ **29⁷⁵**

máximo 5 Piezas por cliente

MANZANA
Golden en bolsa

a sólo \$ **29⁸⁵**

máximo 5 bolsas por cliente*

LÁMPARAS Y FOCOS LED
red·dot® y ETCO®

Con un **30%** de descuento

PANTALLA
Smart TV HD SILO® de 32"

Pieza a sólo \$ **2,790⁰⁰**

máximo 2 piezas por cliente

SARTENES Y OLLAS
Gibson® (Excepto Privilegia)

Frutas y Verduras

CEBOLLA Amarilla Kilo a sólo \$ 37⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	NARANJA Jugosa kilo a sólo \$ 19⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	MANZANA Roja Escolar kilo a sólo \$ 29⁸⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	PAPA Blanca kilo a sólo \$ 33⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*
DURAZNO Amarillo kilo a sólo \$ 74⁹⁰ *máximo 5 kilos por cliente*	CIRUELA Moscatel Roja kilo a sólo \$ 65⁹⁰ *máximo 5 kilos por cliente*	MANZANA Gala Bolsa de 600g a sólo \$ 29⁸⁵ *máximo 5 bolsas por cliente*	CILANTRO Mazo a sólo \$ 5⁷⁵ *máximo 5 mazos por cliente*
MAMEY kilo a sólo \$ 46⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	CHILE Jalapeño kilo a sólo \$ 19⁹⁰ *máximo 5 kilos por cliente*	PEPINO Criollo Pickle kilo a sólo \$ 24⁸⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	APIO Kilo a sólo \$ 24⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN Virginia de pavo KIR® Kilo a sólo \$ 129⁹⁰	SALCHICHA De Pavo Kir® pieza de 1 kilo a sólo \$ 74⁹⁰	QUESOS Chihuahua y Monterrey Empacados de Origen al 3x2	YOGHURT Batido CHILCHOTA® de 1 Kg Pieza a sólo \$ 32⁹⁰
PECHUGA De pavo Virginia Zwan® de 250g a sólo \$ 49⁹⁰	QUESO CREMA Ley® pieza de 190g a sólo \$ 25⁹⁰	IMITACION Queso Chihuahua Barra La Saucedá® Kilo a sólo \$ 102⁹⁰	YOGHURT Para Beber CHILCHOTA® pieza de 236g a sólo \$ 8⁵⁰
JAMÓN Cocido ChimeX® pieza de 396g a sólo \$ 36⁵⁰	DANONINO 8 Pack Fresa Danonino® de 336g a sólo \$ 36⁹⁰	PAPA Corte Delgado Oma's® Haus Pieza de 450g a sólo \$ 36⁹⁰	NUGGETS De Pollo Bachoco® pieza de 700g a sólo \$ 95⁹⁰

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

DIEZMILLO De Res Sin Hueso Kilo a sólo \$ 194⁵⁰	PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo a sólo \$ 92⁹⁰	POLLO Entero fresco Bachoco® kilo a sólo \$ 43⁹⁰ *máximo 3 piezas por cliente*	CAMARÓN Mediano Sin Cabeza Kilo a sólo \$ 209⁹⁰
PULPA Negra de res kilo a sólo \$ 196⁵⁰	MENUDO De res kilo a sólo \$ 79⁹⁰	ALAS Adobadas Bachoco® kilo a sólo \$ 99⁹⁰	FILETE De tilapia grande kilo a sólo \$ 84⁹⁰
MOLIDA De Res 95-5 Kilo a sólo \$ 119⁹⁰	PIERNA Reshebrada de Cerdo Sukarne® de 300g a sólo \$ 56⁹⁰	MILANESA De Pechuga a granel kilo a sólo \$ 123⁹⁰	CORTADILLOS Y VOLTEADOS De Panadero. de Panadero. al 3x2

Comida y Alimentos

ACEITE Vegetal Comestible LUCERO® de 800ml Pieza a sólo \$ 34⁹⁰	PASTA Para sopa LA MODERNA® de 200g 3 x \$ 23⁹⁰
ACEITE Comestible de soja Nutrioli® de 850ml Pieza a sólo \$ 42⁹⁰	PURÉ De tomate condimentado Six pack Del Fuerte® de 1260g Pieza a sólo \$ 39⁹⁰
MAYONESA Con jugo de limón McCormick® de 390g Pieza a sólo \$ 49⁹⁰	ATÚN En agua o aceite Dolores® de 130g 2 x \$ 41⁹⁰
CEREAL Mixto 3 Minutos QUAKER® de 400g Pieza a sólo \$ 39⁹⁰	CONSOMÉ De pollo Knorr® caja con 24 cubos Pieza a sólo \$ 56⁹⁰
MANTECA Vegetal Primor® de 1 kilo Pieza a sólo \$ 68⁵⁰	ELOTE Dorado La Costeña® de 220g Pieza a sólo \$ 10⁹⁰

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Bebidas

PAÑAL Kleen Bébé Suavelastic® Flex Jumbo con 38 piezas Paquete a sólo \$ 159⁰⁰	PAÑAL Kiddies® jumbo con 40 piezas Paquete a sólo \$ 185⁰⁰
PAÑAL HUGGIES® UltraConfort Niña o Niño etapa 4 con 40 piezas Paquete a sólo \$ 2x499⁰⁰	PAÑAL Kiddies® Extra Grande con 40 piezas Paquete a sólo \$ 170⁰⁰
FÓRMULA INFANTIL Optimal Pro NAN Nestlé® Etapa 3 de 1.5kg Pieza a sólo \$ 365⁰⁰	PAÑAL Chicolastic® Classic Grande con 40 piezas Paquete a sólo \$ 135⁰⁰
TOALLITAS HÚMEDAS Kleen Bébé Suavelastic® Tripack Paquete a sólo \$ 99⁰⁰	HUGGIES® Toallitas Húmedas Huggies® Tripack Cuidado Puro o Cuidado Hidratante Paquete a sólo \$ 119⁰⁰
PAPEL HIGIÉNICO Adorable® 400 HD con 4 pzs Paquete a sólo \$ 28⁵⁰	COBERTORES Y FRAZADAS (Del Depto. De Blancos) a sólo \$ 40⁰⁰
PAPEL HIGIÉNICO Regio® Rinde+ con 16 piezas Paquete a sólo \$ 94⁹⁰	TODAS LAS COBIJAS (Del Depto. De Blancos) a sólo \$ 30⁰⁰



TEPIC, NAY.
¡Más cosas a mejores precios!

Síguenos en:



Visite nuestra página:

www.casaley.com.mx

Bienvenidas Tarjetas



NOS RESERVAMOS EL DERECHO AL MAYOR PRECIO PARA BENEFICIAR A UN MAYOR NÚMERO DE CLIENTES

PRIMERO LO PRIMERO



CHOCOLATE
Tableta de Mesa
ABUELITA®
de 630g

Pieza a sólo
\$79⁹⁰

PASTA
Para sopa
Yemina®
de 200g
Excepto
+Energía

llevate **3x \$22⁵⁰**

ATÚN
En agua
o aceite
Mazatún®
de 130g

llevate **2x \$36⁹⁰**

BEBIDA
Powerade®
ION4
Lima
Limón,
Moras,
Naranja
Mandarina
o Uva de 1L

llevate **2x \$51⁰⁰**

PAPAS
Sabritas®
Adobadas,
con Sal,
Crema y
Especias
o Limón
de 160g

llevate **2x \$94⁹⁰**

Con un
40%
de descuento

DETERGENTE
En Polvo
Regular
Ace®
de 5kg

Pieza a sólo
\$169⁵⁰

LIMPIADOR
Multiusos
de Pino
PINOL®
de 2 L

Pieza a sólo
\$42⁹⁰

SUAIVIZANTE
Ensueño®
Color
Primaveral
o Verano
de 850ml

Pieza a sólo
\$17⁹⁰

PAPEL
Higiénico
Jumbo
Pétalo®
con 6 piezas

Paquete a sólo
\$30⁹⁰

o Más

HARINA
De Maíz
MASECA®
de 1 kilo

Pieza a sólo
\$21⁰⁰

PRODUCTO LÁCTEO
UHT MÁS®
Leche de 1 litro

Pieza a sólo
\$18⁵⁰

CAFÉ Soluble
NESCAFÉ®
Dolca®
de 260g

Pieza a sólo
\$107⁹⁰

CEREAL
Kellogg's®
CORN POP'S®
de 490g

llevate **2x \$120⁰⁰**

MOLE
Rojo en pasta
La Costeña®
de 125g

Pieza a sólo
\$19⁹⁰

CEREAL
CORN FLAKES
Nestlé®
de 500g

Pieza a sólo
\$49⁹⁰

NESQUIK®
Chocolate
en polvo
lata de 400g

Pieza a sólo
\$44⁹⁰

MERMELADA
De Fresa
McCORMICK®
de 270g

Pieza a sólo
\$27⁵⁰

CHILES
Jalapeños Enteros
La Costeña®
de 240g

Pieza a sólo
\$13⁹⁰

PURÉ De tomate
Condimentado
HERDEZ®
Brick de 210g

Pieza a sólo
\$6⁹⁰

Baño y Recamara | Babylandia

DETERGENTE
en Polvo Util®
Multiusos de 5 kg

Pieza a sólo
\$139⁹⁰

SUAIVIZANTE
Suavitel® de 1.3L
Doypack Primavera
o Fresco Aroma Sol

Pieza a sólo
\$44⁹⁰

DETERGENTE En Polvo
Regular, Color o
Toque de Downy
Ace® de 750g

Pieza a sólo
\$30⁰⁰

BLANQUEADOR
Gel Rendidor
CLORALEX®
de 2L

Pieza a sólo
\$29⁵⁰

DETERGENTE
Líquido
Revitacolor
Ariel® de 5 L

Pieza a sólo
\$199⁵⁰

DETERGENTE
En Polvo
Multiusos Blanco
Util® de 1 kg

Pieza a sólo
\$28⁰⁰

LIPIADOR Fabuloso®
Lavanda, Mar Fresco,
Naranja o Pasión
de Frutas de 1L

Pieza a sólo
\$23⁹⁰

CESTO
De Plástico para
Basura con Tapa
Kartell® de 70L

Pieza a sólo
\$149⁹⁰

SUAIVIZANTE En Aerosol
Glade® Deleite de
Manzana o Dulce
vainilla de 400 ml

50% de descuento

CAJAS ORGANIZADORAS
de 19 Galones
de Colores
Ecoline®

Pieza a sólo
\$219⁹⁰

ALIMENTO Para perro
de Pollo, Cordero
o Pavo de 100g
Dog Chow®

5x \$49⁰⁰

CESTO
Para Basura
de 135L Mod.
Tacho Kartell®

Pieza a sólo
\$399⁹⁰

Todo Para Tu Fiesta

GALLETAS
Chocolatine®
Galletas®
de 294g

Pieza a sólo
\$39⁹⁰

CÓCTEL De Tomate
Clamato®
Regular o Vuelve
a la Vida de 473 ml

Pieza a sólo
\$22⁵⁰

TOTOPOS
Fiesta Sabritas®
Tostitos®
de 905g

Pieza a sólo
\$74⁹⁰

WHISKY
BUCHANAN'S®
12 años DELUXE™
de 750ml

Pieza a sólo
\$779⁰⁰

WHISKY
JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Negra
de 750ml

Pieza a sólo
\$890⁰⁰

AGUA NATURAL
Bonafont®
de 1.2 L

llevate **2x \$14⁹⁰**

SERVITOALLA
Pétalo® Jumbo
Multicorte
de 230 hojas

Pieza a sólo
\$23⁹⁰

BEBIDA Mini
Florida7® de 200 ml
Durazno o
Manzana

llevate **5x \$19⁹⁰**

BEBIDA Caribe®
Cooler de 355 ml

llevate **2x \$45⁹⁰**

TEQUILA Reposado
Cabrito® de 750 ml
con Cabrito®
de 250 ml

A sólo
\$155⁰⁰

Higiene y Belleza

SHAMPOO
o Acondicionador
PANTENE®
de 700ml o
SHAMPOO
Head &
Shoulders®
de 650ml

llevate **2x \$180⁰⁰**

DESODORANTES
En Aerosol o
en Barra
AXE®,
Rexona®
o Dove®
(Excepto Clinical,
Barrotas y
en Aerosol
XL de 210ml)

llevate **2x \$94⁰⁰**

SHAMPOO o Acond.
PANTENE® de 400ml
o SHAMPOO head
& shoulders® de 375ml

llevate **2x \$110⁰⁰**

SHAMPOO o Acond.
SAVILE® de 700ml
Excepto Leche de Coco,
Almendra o Anticaspa

llevate **2x \$75⁰⁰**

TINTE
Miss Clair®
Excepto Paquetes

llevate **2x \$75⁰⁰**

SHAMPOO o Acond.
SAVILE® de 700ml
Excepto Leche de Coco,
Almendra o Anticaspa

llevate **2x \$75⁰⁰**

CREMAS
Corporales
NIVEA® Básicas
de 400ml

Pieza a sólo
\$59⁹⁰

TINTE SOFT COLOR®
o KOLESTON®
Excepto Spray y
Retocador de Raíz

llevate **2x \$109⁹⁰**

TOALLA
Femenina
Anatómica Kotex®
Sin Alas con 20 pz

Paquete a sólo
\$33⁹⁰

CREMA DENTAL
Colgate® 2Pack
Triple Acción
de 115ml

Paquete a sólo
\$45⁰⁰

PAÑAL
Affective® Active
Grande para
adulto con 10 pz

Paquete a sólo
\$129⁰⁰

JABÓN DE TOCADOR
PALMOLIVE®
de 120g
Olive o Aloe o
Yoghurt y Frutas

Pieza a sólo
\$15⁰⁰

TRATAMIENTOS
FACIALES
L'ORÉAL®

30% de descuento

TRATAMIENTOS
FACIALES
L'ORÉAL®
(Excepto HIDRA
TOTAL 5)

30% de descuento

TRATAMIENTOS
FACIALES
EXPRESS ACLARA
de GARNIER®

25% de descuento

TRATAMIENTOS
FACIALES
EXPRESS ACLARA
de GARNIER®

30% de descuento

PANTALLA
HARMONTEC®
de 43" FHD

Pieza a sólo
\$3,790⁰⁰

ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

30% de descuento

PANTALLA
Smart TV
4K SILO®
UHD de 55"

Pieza a sólo
\$5,690⁰⁰

ACEITE Para
Motor AK Mult.
MOTOR PRO®
W50 de 946 ml

llevate **2x \$149⁹⁰**

PANTALLA
SAMSUNG®
Smart TV 4K
de 65"

Pieza a sólo
\$11,990⁰⁰

ANTICONGELANTE
Diluido
Bogamar®
de 3.784L

llevate **2x \$119⁹⁰**

PANTALLAS
Hisense®
4K Smart TV
de 55"

Pieza a sólo
\$7,190⁰⁰

MALETAS
De Viaje
Etco®

30% de descuento

BAFLE
HAWK®
de 12"

Pieza a sólo
\$999⁰⁰

ACEITES
Akron® Para
Motor y ATF

30% de descuento

PELUCHE
Del Depto.
de Regalos
(Exc. Funner)

30% de descuento

MACETA Gibson®
De Cerámica
Cuadrada
Colores Surtidos

50% de descuento

BOLSAS
Para Dama
Del Depto.
de Regalos

40% de descuento

MACETAS Kartell®
Viena de 16", 20"
y 24" Terracota
y Chocolate

30% de descuento

FLORES Y
FOLLAJES
Del Depto.
de Regalos

40% de descuento

ESTUFA
20" Silver
Acros®

Pieza a sólo
\$3,990⁰⁰

SANDALIAS
Teysa® y
Rolling®
Del Depto.
de Variedades

30% de descuento

LAVADORA
20 Kg
Whirlpool®

Pieza a sólo
\$9,290⁰⁰

LIQUIDACIÓN
DE ROPA
INVERNAL
Para toda
La Familia

Hasta con un
70%
de descuento

MEDIAS Y MALLAS
Pretty Legs®,
Camelia Support®,
Moon Light® y
Orquídea® para Dama

40% de descuento

MALLAS Y
TOBILLERAS
de invierno para
Niñas y bebés

50% de descuento

PIJAMAS Y
MAMELUCOS
Para toda
La Familia

50% de descuento

PLAYERAS
NFL®
Para Caballero

Pieza a sólo
\$149⁹⁰

LOZA Suelta de
Cerámica, Porcelana y
Melamina Gibson®
(Exc. Tarro Decorado)

40% de descuento

BANDEJA
Rectangular
Grande de Vidrio
Lunita®

Pieza a sólo
\$59⁹⁰

GARRAFÓN
De Plástico
Sin Asa
de 19L

Pieza a sólo
\$99⁹⁰

LA VENTA
PARA
CLIENTES.

LOS DESCUENTOS
SOLO APLICAN EN
EL PRECIO NORMAL

Las ilustraciones
no necesariamente corresponden
a cada producto, son únicamente
para la ambientación de esta publicación.

Promociones
"3x2", "2x1" y "4x3" son validas
únicamente en artículos de
la misma marca y línea

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS DE
SÁBADO 27 A LUNES 29 DE ENERO DE 2024
En sus Tiendas de Autoservicio Ley de esta Ciudad, EXCEPTO
donde se indique y mercancía que no sea parte de su surtido.

Iniciativa de la Secretaría de Desarrollo Sustentable

Arranca el Llantatón en la ciudad



Esta dinámica tiene como objetivo retirar de la vía pública el mayor número de llantas que se encuentren en mal estado y así evitar más contaminación en las calles

Óscar Gil

De manera exitosa arrancó la edición del primer Llantatón a iniciativa de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, que tiene como misión acopiar

y sacar de la vía pública el mayor número de llantas en mal estado para evitar la contaminación.

Su titular César Octavio Lara Fonseca, confirmó bastante emocionado que

las expectativas y metas trazadas fueron superadas: "Prácticamente hemos cubierto la meta que nos habíamos fijado de 10 toneladas, superamos las 15, entonces agradecerles a todas y a todos su aportación, a cambio de las llantas estuvimos donando vasos de café hechos a base de fibra de agave, cepillos dentales de bambú que sumaron bastante en este día de la educación ambiental".

El secretario de Desarrollo Sustentable en el estado informó que el destino final de las más de 15 llantas acopiadas tendrán como destino final un horno cementero el estado de Colima: "Los hornos cementeros derivado de los controles que tienen evitan la emisiones que se generan cuando las quemamos a cielo abierto, más o menos la combustión a cielo abierto anduviera por ahí de los 120 grados, los hornos cementeros llega hasta dos mil grados, entonces eso nos ayuda a que se incineren totalmente además de que tienen filtros posteriores, esto desde luego que evitará la contaminación en nuestra ciudad.

"Muchas de las llantas las queman, muchos las abandonan en los ríos, muchos las dejan haciendo taponamientos y en el mejor de los escenarios sirven también como nidos para larvas de insectos que proliferan en enfermedades como el dengue, chikungunya y estas otras que se presentan durante el temporal de lluvias".

Su abuso las desvirtúa, advierte líder panista Urgen mayor seriedad en el uso de encuestas

"Algunos aspirantes publican algunas encuestas que la verdad que yo no sé quien las crea... parecen más estrategias políticas, que instrumentos serios de medición", dice Ramón Cambero

Óscar Gil

En opinión del dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Ramón Cambero Pérez, las encuestas no siempre definen una elección, más aún cuando están cucharadas por los propios contrincantes. Señaló que las encuestas son instrumento de medición que deberían de ser tomadas con una mayor seriedad, vía empresas prestigiosas que no se presten a seguirles el juego perverso en el que cae la mayoría de ellas.

"De pronto me parece que hay partidos, hay alianzas sobre todo la competencia donde hay tantos aspirantes de cada municipio que luego publican algunas encuestas que la verdad que yo no sé quien las crea, o sea yo creo que nadie en su sano juicio pudiera creer en una medición que a veces se nos presenta con datos muy extremos, entonces yo creo que cuando se abusa de este ejercicio, me parece que ya raya más como en una estrategia política, una estrategia electoral, más que en un instrumento serio para tomar una decisión".

Sostuvo que si los partidos políticos realmente no quieren equivocarse o enfrentar sorpresas, tendrán que recurrir a encuestadoras serias como una estrategia de una definición clara que les arroje quién es el mejor.



En el tema de las encuestas entre aspirantes y candidatos presidenciales, Cambero Pérez compartió que su abanderada, Xóchilt Gálvez va en ascenso a pesar de una clara desventaja con su contrincante: "Y vaya que empezó después, la candidata de enfrente tiene como prácticamente cinco años haciendo campaña y Xóchilt tiene menos del año haciendo campaña y recorriendo el país, la verdad es que la gente ha respondido muy bien, Xóchilt va creciendo la de enfrente va cayendo y yo creo que es cuestión de tiempo, no sé en qué momento, pero seguramente ese momento va llegar donde no nada más igualemos si no superemos la candidata de enfrente".

Se realizan colaboraciones correspondientes, dice Cuenta Ney González con amparos federales: Petronilo

"El tiene a través de sus representantes legales una actividad muy fuerte, muy activa en materia federal a través de los juicios de amparo", dijo el fiscal de Nayarit

Fernando Ulloa Pérez

De acuerdo con lo declarado por el fiscal del estado, Petronilo Díaz Ponce Medrano, el exgobernador de Nayarit, Ney González Sánchez, cuenta con un equipo de abogados que han interpuesto una serie de amparos federales ante las denuncias que existen en su contra.

Sobre el tema, el fiscal de Nayarit explicó: "Están corriendo los trámites para efecto, porque él tiene a través de sus representantes legales una actividad muy fuerte, muy activa en materia federal a través de los juicios de amparo y estamos realizando también nosotros las colaboraciones correspondientes



con las autoridades federales e internacionales para poder hacer lo propio".

Al preguntarle si sabían dónde se ocultaba o se escondía el exgobernador Ney González Sánchez, el fiscal de Nayarit respondió que estos datos no los puede revelar porque son parte del sigilo de las investigaciones ministeriales: "Pero esperamos que en poco tiempo lo podamos presentar ante el juez de control para que se realicen las imputaciones que sean procedentes".



Tras 55 años Se despide CDMX del boleto del Metro

El Metro de la CDMX anunció un boleto conmemorativo de edición especial, a la venta en taquillas de las líneas 2 y 3 a partir del lunes 29 de enero de 2024

NotiPress

Después de 55 años, el Metro de la Ciudad de México se despide del famoso boleto magnético. Según un comunicado del Sistema de Transporte Colectivo (STC), el boleto del metro vivirá su última etapa de funcionamiento. El reemplazo del boleto magnético será la tarjeta de Movilidad



Integrada (MI) y será el único medio que validará los viajes en las 12 líneas del Metro.

Ante este hecho, el STC anunció un boleto conmemorativo de edición especial, el cual será el último tiraje de 14 millones de unidades a la venta en taquillas de las líneas 2 y 3 a partir del lunes 29 de enero de 2024. Cabe mencionar, estas líneas son las últimas que quedan de la red en las cuales aún se puede acceder con el boleto magnético.

Según la información del Metro de CDMX, esta nueva edición del boleto conmemorativo alude a los primeros diseños impresos de este transporte. En este sentido, estos diseños se emitieron a partir de la inauguración del STC en septiembre de 1969.

Con el paso de las líneas 2 y 3 a la Tarjeta MI, el gobierno capitalino y la administración del Metro concluirán con el proceso de modernización del sistema de peaje. Siguiendo esta línea, el Metro se despide del boleto magnético y la única manera de ingresar será con la Tarjeta de Movilidad Integrada, la cual funciona en diferentes transportes de la Red de Movilidad Integrada.



¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia.

311 218 0557



La Mejor 96.5
¡AQUÍ NOMÁS!

AUCAMEDIOS
7 A 8 AM
Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJOR96.5FM | AUCAMEDIOS.COM | NOTICIAS

En el IMSS Nayarit

Cuidan y mejoran nutriólogos la salud de derechohabientes

El Instituto Mexicano del Seguro Social cuenta con cerca de 3 mil nutriólogos en sus unidades médicas de primero, segundo y tercer nivel de atención en el país, además de otras sedes laborales, con el objetivo de cuidar y mejorar el estado de nutrición de los derechohabientes

Redacción

Los conocimientos de estos profesionales se dirigen a individuos de cualquier edad: lactantes, preescolares, escolares, adolescentes, adultos, embarazadas y personas mayores, con o sin enfermedades.

El 27 de enero se conmemora el Día de la Nutrióloga y el Nutriólogo. En el Seguro Social realizan evaluación del estado nutricional, plan de alimentación individualizado, capacitan al personal de salud, entre otras acciones.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) cuenta con cerca de 3 mil nutriólogos en sus unidades médicas de primero, segundo y tercer nivel de atención en el país, además de otras sedes laborales, con el objetivo de cuidar y mejorar el estado de nutrición de los derechohabientes.

Al conmemorar el Día de la Nutrióloga y el Nutriólogo, el Seguro Social reconoció a los 553 nutriólogos del Primer Nivel de atención (Unidades de Medicina Familiar), mil 585 en el Segundo Nivel (Hospitales Generales y de Zona), 399 del Tercero (Unidades Médicas de Alta Especialidad) y 131 en Guarderías, además de otros centros laborales.

La especialista Itzel Valtierra Martínez, nutrióloga adscrita a la División de Promoción a la Salud, resaltó que los conocimientos de estos especialistas se dirigen a personas de cualquier edad, sean lactantes, preescolares, escolares, adolescentes, adultos, embarazadas y personas mayores, con o sin enfermedades.

Señaló que en las Unidades de Medicina Familiar (UMF) los nutriólogos otorgan consultas a los derechohabientes para conocer su estado de nutrición y, de acuerdo con sus necesidades, establecer un plan de alimentación individualizado.

Abundó que estos especialistas imparten sesiones grupales de educación nutricional NutriIMSS para pacientes con enfermedades crónicas, embarazo y lactancia, así como alimentación saludable en infancia.

Valtierra Martínez añadió que capacitan al personal de salud: médicos, enfermeras y asistentes médicas sobre la evaluación



de estado de nutrición y alimentación saludable. También otorgan consejería en salas de espera y participan en estrategias de alimentación.

Expuso que el médico familiar deriva al paciente al servicio de nutrición, donde el nutricionista dietista realiza la evaluación del estado nutricional y el plan de alimentación individualizado, de acuerdo con las necesidades de cada persona por medio del sistema de equivalentes, menús o control de porciones.

La nutrióloga Itzel Valtierra refirió que los especialistas en la materia utilizan una importante herramienta para la atención y mejoramiento en la salud de los derechohabientes: el Método del Plato Saludable, de 19 centímetros para preescolares y escolares, y 23 para adultos.

Comentó que en ambos casos la mitad del plato debe contener verduras, crudas o cocidas, una cuarta parte alimentos de origen animal, de preferencia bajos en grasas (pescado, pollo o huevo); el resto debe contener cereales integrales o leguminosas, como arroz, sopa de pasta, bolillo, habas, frijoles o lentejas.

La nutrióloga adscrita a la División de Promoción a la Salud apuntó que se puede agregar fruta, de preferencia de temporada, o algún lácteo natural descremado, como leche o yogurt, así como agua simple, y la recomendación de realizar actividad física todos los días, al menos por 30 minutos.



Donan su cabello para pelucas oncológicas Solidaridad de infantes brindan esperanza a pacientes con cáncer

Heidi a su corta edad sabe del valor de la solidaridad, por lo cual le solicitó a su mamá como regalo de cumpleaños que la llevara a que le cortaran su cabello para donarlo

Redacción

Gracias a la buena voluntad de niñas como Heidi Yamilet Díaz Arciniega, de 10 años de edad, proveniente de la comunidad de San Felipe Aztatán, del municipio de Tecuala, niñas y mujeres que se encuentran en tratamiento contra el cáncer, pueden adquirir de manera gratuita pelucas oncológicas que el DIF Nayarit confecciona, a través de Casa de la Mujer.

Heidi a su corta edad sabe del valor de la solidaridad, por lo cual le solicitó a su mamá como regalo de cumpleaños que la llevara a que le cortaran su cabello para donarlo: "La razón por la cual doné de corazón mi cabello es que me da mucha tristeza ver a las niñas con cáncer y sin pelo. Les pido de todo corazón a todas las personas que tengan una cabellera como la mía, se animen a donar para darles una sonrisa a las niñas con cáncer", finalizó emocionada.

En Calamuk, Campeche

Inauguran la primer Gasolinera Bienestar en México

La inauguración de la primera Gasolinera Bienestar en Calakmul, Campeche se da tras la polémica de un supuesto gasolinazo empezando 2024

NotiPress

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, inauguró la primera Gasolinera Bienestar en Calakmul, Campeche, el 26 de enero de 2024. Esta gasolinera brindará combustible más barato que otras en el país, según indicó el mandatario.

Gasolinera Bienestar es otro de los programas sociales de la Cuarta Transformación con el objetivo de llevar combustibles más baratos a comunidades vulnerables de México. Con el inicio de operaciones el 26 de enero de 2024, la primera gasolinera Bienestar se encuentra en el Ejido Conhuas, en Calamuk, Campeche.

Se trata de una sucursal piloto que busca suministrar gasolina más barata a los ciudadanos mexicanos. Asimismo, la Gasolinera Bienestar fue constituida como una cooperativa, fomentando la idea de economía social. Según indicó Ángel Carrizales López, secretario ejecutivo de la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA), bajo la organización y creación de cooperativas se fomenta al desarrollo económico y social.



La operación y recursos de la Gasolinera Bienestar son administrados por el pueblo. Hemos aprendido que las cooperativas bien administradas son una alternativa real, sostenible y productiva de cara al neoliberalismo", declaró Carrizales en la inauguración de la primera Gasolinera Bienestar.

Esta inauguración de la primera Gasolinera Bienestar se da tras la polémica de un supuesto gasolinazo empezando 2024. El mandatario mexicano acusó a los medios de comunicación en contra de su gobierno de detonar la desinformación sobre el aumento de combustible.

Tu casa en...

Puerta Paraíso
FRACCIONAMIENTO

311 214 18 02 | Av. del Valle 89 - 9, Cd. del Valle, Tepic.

Alica | PINS | CERURBY 21 PINS

MEGA
Reclutamiento

29 Y 30 ENERO 2024
9:00 am a 6:00 pm

Área de Ventas | Área Técnica

Ofrecemos sueldo base más un atractivo paquete de prestaciones.
Pregunta por nuestro nuevo esquema de comisiones y/o bonos.

Te esperamos en

Calle Magnolia 212, Col. San Juan, 63130 Tepic, Nayarit.

3113516811
3113521269

MEGA | ESR Empresa Socialmente Responsable | Siguenos: f t y

Empleos Mega